

Le président cubain réitère sa gratitude pour le soutien international



Des milliers de Cubains expriment leur soutien à la Révolution agitant des drapeaux sur la Place de la Révolution, à La Havane. Image: Prensa Latina

La Havane, 5 janvier (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a réitéré sa gratitude pour la solidarité et les messages de félicitations à l'occasion du 63e anniversaire du triomphe de la Révolution.

«Les messages de félicitations, de vœux de bonheur, d'engagement et de soutien à Cuba continuent d'arriver à l'occasion du 63e anniversaire du triomphe de la Révolution cubaine. Nous sommes reconnaissants pour ces expressions de solidarité», a écrit le président sur Twitter.

De nombreux gouvernements, autorités internationales dont les présidents de la Russie Vladimir Poutine, et de la Chine, Xi Jinping et groupes d'amis de l'île ont envoyé des messages à cette occasion.

«Je vous assure à tous que cette belle réalisation conçue par #Fidel et #Raúl est toujours là. Nous vous adressons une salutation révolutionnaire», a souligné le chef de l'État dans un précédent tweet.

Miguel Díaz-Canel a récemment signalé que 2021 était une année de pertes et des dures leçons, mais aussi de victoires, et il a lancé un appel à «s'engager ensemble sur la route de la nouvelle année, avec optimisme et joie».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/281899-le-president-cubain-reitere-sa-gratitude-pour-le-soutien-international>



Radio Habana Cuba